



PEMERINTAH PROVINSI GORONTALO
SEKRETARIAT DAERAH

*Kompleks Perkantoran Pemerintah Provinsi Gorontalo Kel. Botu Kec. Dumbo Raya
Kota Gorontalo Telp (0435) Fax (0435)*

PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2024

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertandatangan di bawah ini :

Nama : **REFLIN BUATA, SE, M.Ec. Dev**
Jabatan : Kepala Biro Pemerintahan Dan Kesra Setda Provinsi Gorontalo
selanjutnya disebut PIHAK PERTAMA

Nama : **Drs. SOFIAN IBRAHIM, M.Si**
Jabatan : Sekretaris Daerah Provinsi Gorontalo
Selaku atasan Pihak Pertama, selanjutnya disebut PIHAK KEDUA

PIHAK PERTAMA berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggungjawab kami.

PIHAK KEDUA akan melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Gorontalo, Januari 2024

Pihak Kedua,


Drs. SOFIAN IBRAHIM, M.Si

Pihak Pertama,


REFLIN BUATA, SE, M.Ec. Dev

PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2024
BIRO PEMERINTAHAN DAN KESRA SETDA PROVINSI GORONTALO

No	Sasaran Strategis	Indikator Kinerja	Target
1	2	3	4
1.	Meningkatnya Agenda Perubahan Reformasi Birokrasi melalui Pemerintahan dan Otonomi Daerah	Persentase Perangkat Daerah yang menyampaikan LPPD tepat waktu	100 %
2.	Meningkatnya Fasilitas Kesejahteraan Rakyat	Persentase Lembaga Bina Mental Spiritual yang ditingkatkan Kapasitasnya	100 %
3.	Meningkatnya Tatakelola Pemerintahan lingkup Biro	IKM Biro LKIP Biro	80 % 1 Laporan

No	Program	Anggaran	Ket
1.	Pemerintahan dan Otonomi Daerah	Rp. 919.509.270.-	APBD
2.	Kesejahteraan Rakyat	Rp. 26.863.682.368.-	APBD
3.	Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Provinsi	Rp. 5.350.060.732.-	APBD

Gorontalo, Januari 2024

Sekretaris Daerah,


Drs. SOFIAN IBRAHIM, M.Si

Kepala Biro
Pemerintahan dan Kesra,


REFLIN BUATA, SE, M.Ec. Dev

DEFINISI OPERASIONAL
INDIKATOR KINERJA SASARAN
BIRO PEMERINTAHAN DAN KESRA SETDA PROVINSI GORONTALO

No	Sasaran Strategis	Indikator Kinerja	Definisi Operasional
1.	Meningkatnya Agenda Perubahan Reformasi Birokrasi melalui Pemerintahan dan Otonomi Daerah	Persentase Perangkat Daerah yang menyampaikan LPPD tepat waktu	<p>Persentase perangkat daerah yang menyampaikan Laporan Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah tepat waktu merupakan indikator Biro Pemerintahan Dan Kesra yang mensupport sasaran Pemerintah daerah dalam kualitas tata kelola pemerintahan dalam bentuk verifikasi dan validasi indikator kinerja kunci pemerintahan daerah yang akan disampaikan melalui SiLPPD sehingga mendapatkan predikat Baik dari Pemerintah Pusat atas Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah di Provinsi Gorontalo. Adapun cara pengukurannya Jumlah Perangkat Daerah Provinsi Gorontalo dibagi Jumlah Perangkat Daerah yang difasilitasi Pelaporan LPPD dibagi 100%</p> <p>Sumber Data: Biro Pemerintahan dan Kesra</p>
2.	Meningkatnya Fasilitasi Kesejahteraan Rakyat	Persentase Lembaga Bina Mental Spiritual yang ditingkatkan Kapasitasnya	<p>Persentase Lembaga Bina Spritual yang ditingkatkan kapasitasnya merupakan indikator Biro Pemerintahan Dan Kesra yang mensupport sasaran Pemerintah Daerah dalam meningkatkan pemajuan dan pelestarian kebudayaan dan agama dalam bentuk pemberian Hibah dan Bansos kepada Lembaga Bina Spritual, dengan cara pengukurannya jumlah Lembaga Bina Spritual yang mengajukan permohonan bantuan Hibah/Bansos dibagi Lembaga Bina Spritual yang difasilitasi pemberian Hibah/Bansos di kali 100 %</p> <p>Sumber Data: Biro Pemerintahan dan Kesra</p>
3.	Meningkatnya Tatakelola Pemerintahan lingkup Biro	IKM Biro	<p>IKM untuk mengetahui Kinerja Penyelenggaraan Pelayanan, Kelemahan dan Kekuatan Penyelenggaraan pelayanan kepada masyarakat.</p> <p>Indeks Kepuasan Masyarakat di tetapkan melalui survey kepuasan masyarakat, yang merupakan nilai hasil akhir dari penjumlahan nilai per unsur dan jumlah responden dengan rumus :</p> <p>Skor KM Total = (Total nilai semua unsur)/(jumlah responden x jumlah unsur) x 100/4</p> <p>Sumber Data: Biro Pemerintahan dan Kesra</p>
		LKIP Biro	<p>Laporan Pertanggungjawaban kinerja yang menggambarkan tingkat akuntabilitas kinerja dan implementasi SAKIP yang melingkupi perencanaan, pengukuran kinerja, pelaporan dan evaluasi internal</p> <p>Sumber Data: Biro Pemerintahan dan Kesra</p>

RENCANA AKSI KINERJA TAHUN 2024**BIRO PEMERINTAHAN DAN KESRA SETDA PROVINSI GORONTALO**

No	Sasaran Strategis	Indikator Kinerja	Target Tahun 2024	Target Kinerja Triwulan				Program	Anggaran (Rp)
				TW 1	TW 2	TW 3	TW 4		
1.	Meningkatnya Agenda Perubahan Reformasi Birokrasi melalui Pemerintahan dan Otonomi Daerah	Persentase Perangkat Daerah yang menyampaikan LPPD tepat waktu	100 %	25 %	25 %	25 %	25 %	Pemerintahan dan Otonomi Daerah	919.509.270
2.	Meningkatnya Fasilitasi Kesejahteraan Rakyat	Persentase Lembaga Bina Mental Spiritual yang ditingkatkan Kapasitasnya	100 %	25 %	25 %	25 %	25 %	Kesejahteraan Rakyat	26.863.682.368
3.	Meningkatnya Tatakelola Pemerintahan lingkup Biro	IKM Biro	80 %	20 %	20 %	20 %	20 %	Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Provinsi	5.350.060.732
		LKIP Biro	1 Lap.	1 Lap					

Gorontalo, Januari 2024
Kepala Biro Pemerintahan dan Kesra

REFLIN BUATA, SE, M.Ec, Dev